



SHEINBAUM CONVOCA A LA UNIDAD

En su encuentro con legisladores de la 4T, la Presidenta reconoció su labor para la aprobación de reformas **MÉXICO P. 4**



Claudia revisa avances con legisladores de 4T

La presidenta Claudia Sheinbaum se reunió en Palacio Nacional con los diputados y senadores de la Cuarta Transformación, ello para “darles un aplauso por todo su trabajo”.

Tras casi dos horas de reunión, el coordinador de los morenistas en el Senado de la República, Adán Augusto López, comentó que el encuentro con la mandataria fue de convivencia e intercambio de opiniones.

“Fue una reunión de convivencia, intercambio de opiniones, de ratificar el compromiso de seguir trabajando para que se consolide la Cuarta Transformación. El tema (que se trató fue) lo que se ha avanzado en estos meses en el Congreso de la Unión”, comentó a su salida de Palacio Nacional.

También, el coordinador de los diputados

de Morena, Ricardo Monreal, compartió que fue una buena reunión y en esta agradeció a los legisladores por las aprobaciones de las reformas.

Monreal detalló que en la reunión estuvieron presentes los aliados de Morena, como el Partido Verde y el Partido del Trabajo, por lo que los coordinadores de las bancadas de los tres partidos hicieron uso de la palabra.

“Fue muy amable al reconocer lo que el Congreso de la Unión ha venido realizando, hicimos un recuento de las reformas hechas hasta ahora, (van) 45 artículos de la Constitución, es prácticamente una nueva Constitución con las 40 modificaciones que nos restan”, resaltó.



Fue una buena reunión, la verdad es que es un estímulo de la Presidenta, ella ha sido una mujer muy atenta, muy cortés y ahora nos invitó para saludarla, fue un reencuentro porque tenía días que no la veíamos muchos legisladores”

RICARDO MONREAL,
Líder de Morena en San Lázaro

En tanto, Manuel Velasco, coordinador de los senadores del Partido Verde, externó que durante su discurso, habló de los retos que enfrentará México con el nuevo Gobierno de Estados Unidos.

“Es un momento de desafíos que tenemos como país, y que estamos seguros que con el talento, capacidad que tiene la presidenta (Claudia Sheinbaum) va a sacar adelante esta relación”, concluyó. / **ARMANDO YEFERSON**